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令和４年度 第７回橋本地区まちづくり会議全体会結果 

 

・日 時：令和５年１月２６日（木） 午後７時～午後８時３０分 

・場 所：緑区合同庁舎 ４階 集団指導室１・２ 

・出席者：１２名 

・傍聴者：１名 

 

１ 開  会   進行：鈴木副代表 

 

２ あいさつ   安藤代表 

 

３ 市からの情報提供について 

（１）橋本駅周辺整備推進事業に係る情報提供について 

リニア駅周辺まちづくり課より、１０月に行われた橋本駅南口「まちづくりガイドライン」

市民アンケート結果の概要と、１月に行われるオープンハウス型説明会の開催について説明

があった。 

 

（主な意見） 

  ・交通広場の整備に当たっては、歩行者などの安全に配慮した検討をお願いしたい。 

  ・連絡通路が設置される場合、バス利用者の利便性（傘を差さずに駅まで移動できるなど）

に配慮した検討をお願いしたい。 

  ・緑区の玄関口となるため、景観（山並みが望めるなど）に配慮した検討をお願いしたい。 

  ・今後、乱開発とならないよう、ガイドラインに沿った計画をお願いしたい。 

 

４ 協議事項等 

（１）第７回橋本地区まちづくり会議全体会について 

〇橋本地区まちづくり懇談会のまとめ 

 １２月６日に開催された橋本地区まちづくり懇談会で、後日回答となった質問について、

道路計画課より説明があった。 

 

・市道相原７６号の延伸計画の現状、二本松小学校入口交差点整備状況について 

 市では、主要な道路の計画的な執行のため、令和４年度に「第２次相模原市新道路整備計

画」を策定したが、市道相原７６号の延伸については、構想路線に該当しているが、優先整

備箇所となっていない。 

 二本松小学校入口交差点についても、優先整備箇所に該当にしていないが、計画について

は定期的に見直しを行い、検討していく。 

 

・相原高校、協同病院前の道路整備時における関係機関との協議について 
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 相原高校移転時、協同病院の開院時に、警察と協議を行い、信号機の設置や協同病院に入

るための右折レーンの設置などについて協議を行った結果、交通量や、直近横断歩道の距離

の問題により現状のとおりとなっている。 

 

（主な意見、質問） 

 ・相原高校、協同病院前のＬ字道路付近の自転車の横断方法はどう考えているのか。 

⇒自転車については安全を確認して道路を横断してほしい。 

現在、相原高校の東門付近に横断歩道の設置を検討しており、設置されたら、横断歩

道の利用もお願いしたい。 

・協同病院未利用地の開発事業により、周辺の状況が変わった場合、警察との協議は行う

のか。 

  ⇒開発などにより周辺状況に変化があれば、検討を行っていく。 

 

〇専門部会（自転車マナー向上部会）について 

・自転車マナー向上部会（１２月１４日、１月１０日開催）の結果について 

・地域活性化事業交付金の意見聴取について 

専門部会名が『自転車マナー向上部会』、部会長を鈴木副代表とし、自転車マナー向上を呼

び掛けるチラシ、ポスターを作成し、自治会への各戸配布や、地区内小・中学校、高校への

配布を検討していることの報告があった。 

 

 〇来年度のまちづくり会議の事業計画等について 

  安藤代表より、来年度のまちづくり会議の事業計画等について、今年度の同程度の会議開催

としたいことの説明があった。 

 

（２）統一地方選挙の影響による次回全体会の日程調整について 

  令和４年度年間事業計画で、次回全体会を３月２３日（木）としていたが、統一地方選挙の

影響により、会場（集団指導室）が使用できないため、３月２０日（月）開催予定とした。 

 

５ その他 

 

６ 閉  会  鈴木副代表 


